



victime d un accident

Par **woolfy**, le **15/06/2019 à 22:56**

bonsoir

moi c est mohamed jai 51 ans , en novembre 1999 jetais renversser par une voiure ,le chauffard a pris la fuite ,et a ce jour aucune nouvelle , d ailleurs il n ya jamais eu enquette car jai jamais etait convoquer par la police,

le jour de l accident jetais transporter par les sapeurs pompier a lhospital de boulogne aux urgences , et depuis jetais suivie par des neurologue pendant des années jai un traumatisme cranien, perte de mémoire ,

jai des difficultés a réaliser ou je suis,je me perd , difficilement a tenir une conversation , je n arrive pas a travailler impossible; actuellement je suis suivi a l'hopital par des psychiatres ;

mon psy a fait une demande pour MPDH mais mon psy n est pas au courant de mon histoire concernant l'accident, il a fait la demande service MPDH concernant ma dépression schizophrénie donc ils m ont accordé que 800eur par mois ,mais jusque là j'ai rien dit car c'est de ma faute j'ai pas parlé de mon accident

alors j'ai besoin d'aide ,je dois m'adresser à qui, et faire quoi ;

aidez moi je suis perdu

cordialement